



06.06.2025

Regionale Tageszeitung

Seite 11 / 33'700 mm²

Werbewert: CHF 1'996

Reichweite: 16'921



Kanton Zürich
Sicherheitsdirektion

Andelfinger Zeitung

andelfinger.ch/

Winterthur als Zentrum des Schweizer Schulsports

SCHULSPORT In ziemlich genau einem Jahr empfängt die Eulachstadt rund 2800 sportbegeisterte Schülerinnen und Schüler aus der ganzen Schweiz. Elf verschiedene Disziplinen stehen auf dem Programm.

Im Mai fand in Luzern der Schweizer Schulsporttag 2025 statt. Rund 2200 Kinder und Jugendliche aus dem ganzen Land massen sich in diversen Sportarten von Schwimmen über Tischtennis bis Volleyball. Die teilnehmenden Teams hatten sich zuvor über kantonale Ausscheidungen für den Wettkampf qualifiziert. Darunter war auch eine Gruppe aus Andelfingen. Sie beendete das Basketballturnier der Damen auf Rang acht und damit im Mittelfeld der Tabelle.

Kaum ist Luzern vorbei, beginnen die Vorbereitungen für die Austragung 2026. Als Gastgeberin tritt die Stadt Winterthur auf. Erwartet werden rund 2800 sportbegeisterte Schülerinnen und Schüler bis zur 9. Klasse, die Ende Mai 2026 in elf Disziplinen die Siegerteams untereinander ausmachen. Als zentrales Wettkampfbereich dienen der Sportpark Deutweg und das Hallenbad Geiselweid. «Wir freuen uns,



Der Schweizer Schulsporttag umfasst elf Disziplinen, darunter Tischtennis.

Bild: SVSS

den Teilnehmenden aus der ganzen Schweiz unsere gute Infrastruktur und unsere Sportbegeisterung am Schulsporttag zur Verfügung stellen zu dürfen», liess sich die Winterthurer Stadträtin Martina Blum in einer Medienmitteilung zitieren.

Die Schülerinnen und Schüler werden in mehr als 400 Teams antreten.

Schon bald beginnen die kantonalen Qualifikationen in den verschiedenen Sportarten. Bewegung sei für Jugendliche von zentraler Bedeutung, so Regierungsrat und Sportminister Mario Fehr in einer Mitteilung. «Dieser nationale Anlass bietet dem Schulsport ein Ziel, auf das die Schülerinnen und Schüler hinarbeiten können.»

Der Schweizer Schulsporttag ist der wichtigste Anlass im nationalen Schulsport. Die Veranstaltung steht unter der Trägerschaft des Bundesamts für Sport (Baspo) und des Schweizerischen Verbands für Sport in der Schule (SVSS). Der Wettkampf findet jedes Jahr gegen Ende Mai an wechselnden Austragungsorten statt. (az)